



Das Musical „Der blinde Bartimäus“ war das Highlight des Nachmittags.



Applaus für die Sangeskünste der Schüler.

„Musical“ und buntes Programm

Vielfältige Einblicke ins Schulprofil der Grundschule beim Tag der offenen Tür

Altenmarkt. (jr) „Unsere Schule ist ein ganz besonderer Ort“, sangen die Viertklässler eingangs und brachten es damit auf den Punkt: Um sich davon überzeugen zu können, standen sämtliche Türen der Grundschule Altenmarkt offen. Mit zahlreichen Aktionen erhielten Schüler und Eltern einen Einblick in das Schulprofil.

Die Schule präsentierte sich in ihrer großen sowie abwechslungsreichen Vielfalt und zeigte sich von ihrer besten Seite. Initiiert von der Schulfamilie mit Rektorin Tanja Anthofer, ihren von Schülern unterstütztem Lehrerteam sowie dem Elternbeirat wurde der Nachmittag dem Schulprofil und den sich daraus ergebenden vielfältigen Perspektiven bestens gerecht.

„Bin gerührt und stolz, dass ihr alle da seid“, sagte die Schulleiterin bei der Begrüßung von ehemaligen Schülern, Lehrern und Vertretern der umliegenden Schulen. Besonders erfreut zeigte sich Anthofer über das große Interesse von Kindern und Eltern.

Führungen durchs Haus

Obwohl auch Führungen durch das Schulgebäude organisiert wurden, konnte und sollte jeder die Schule selbst erkunden, ohne festes Programm. Dieser Tag sollte Einblicke in die Schule geben, die Besonderheiten zeigen, aber auch, was Kinder und Lehrkräfte leisten.

Mit dem vor kurzem erhaltenen Zertifikat über Barrierefreiheit,

zeige man, dass hier auch Menschen mit Handicap gern gesehen sind, erklärte Anthofer.

„Unsere zukünftigen Schulkinder sollen sehen, wie das Schulhaus und Umfeld aussieht und wie unsere Schulfamilie hier zusammen arbeitet“, er freue sich, dass Kindern dieses großartige Programm angeboten wird, sagte Bürgermeister und Vorsitzender des Fördervereins, Kurt Erndl.

Das besondere Highlight des Tags der offenen Tür war das Musical „Der blinde Bartimäus“, bei dem die Kinder der vierten Klasse mit den Lehrkräften Sigrid Platzer, Christina Plank und Liselotte Schmid gemeinsam mit dem Kinder- und Jugendchor Forsthart unter Leitung von Julia Stöckl und

Martina Huber für einen kurzweiligen Nachmittag sorgten.



Erfreut und stolz ist Rektorin Tanja Anthofer über den gelungenen Tag der offenen Tür. Fotos: Josef Regensperger

Dank des tatkräftigen Engagements des Elternbeirats gab es zum Tag der offenen Tür ein großes Kuchenbuffet. Mit einem warmen Getränk und einem Stückchen selbstgebackener Torte nutzten viele Besucher die Zeit an den Café-Tischen, um sich mit anderen Eltern, Lehrkräften und Schülern auszutauschen sowie Eindrücke zu teilen.

Lebhaft und stolz, eindrucksvoll und mit bemerkenswerter Hingabe präsentierten die Lehrer und Schüler an diesem Tag ihre Grundschule und zeigten deren Vielfalt. Um diese Vielfalt auch in Erinnerung zu behalten, durfte jede Familie einen, von den Kindern als versinnbildlichte Vielfalt in Regenbogenfarben bemalten Steine mit nach Hause nehmen.